

Südwestfalen-IT

## Neues Rechenzentrum eingeweiht

**[06.05.2016] Das neue Rechenzentrum der Südwestfalen-IT ist jetzt offiziell eingeweiht worden. Es sichert den Datenfluss für fünf Kreise in der Region.**

Landräte und Bürgermeister aus der Region Südwestfalen sowie Geschäftsführer kommunaler IT-Dienstleister haben in der vergangenen Woche (27. April 2016) das neue Rechenzentrum der Südwestfalen-IT offiziell in Betrieb genommen. Im Zuge der Einweihung erklärte Wolfgang Cavelius, 1. Beigeordneter der Universitätsstadt Siegen, das neue Rechenzentrum sei ein wichtiger Meilenstein für Südwestfalen-IT und angesichts der zunehmenden Digitalisierung auch ein essenzieller Baustein für die Kommunen. Die Südwestfalen-IT ist ein gemeinsamer Zweckverband der beiden IT-Dienstleister Kommunale Datenzentrale Westfalen-Süd und KDZ Citkomm. Mit Fertigstellung des neuen Rechenzentrums sichert sie laut Citkomm den Datenfluss für fünf Kreise sowie deren Städte und Gemeinden, und damit für circa 1,7 Millionen Menschen in der Region.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Südwestfalen, Südwestfalen-IT, KDZ Westfalen-Süd